

ボランティアグループ「ともしび」

「親力の強い生徒さんに頼んでもらいたい」と、市内のボランティアグループが、一年がかりで作り上げた「拡大写本」二十七冊を、さる二月十日、県立新潟盲学校(山口)に寄贈しました。

このグループの名前は「ともしび」。市社会教育課が、昨年開いた「拡大写本」二十七冊を、さる二月十日、県立新潟盲学校(山口)に寄贈しました。

市内のボランティアグループが、一年がかりで作

った、昨年四月、自主グリー

プを結成しました。会員は二

十七人で、ほとんどが主婦。

「拡大写本」は、書寫の小

さき文字を、一冊前後の中

に書き写していくもの。開視

も、県立新潟盲学校で使用

している教科書の必要な部分

を拡大写本してきましたが、

このほど同校に寄贈した拡

大写本は、「日本むかしばなし

集」「エヌ氏の遊園地」「星

新一著」「折々のうた」「星

事弁公童幹部の三人」「一月七

日から札幌市で開かれた北方

冊。昨年、同校の生徒た

は、王化成ハル

ビン市長・趙鴻鷹・同市基本

規制委員会を流

して、「せひ新潟

市と友好都市関係を結

んでいる中国・ハルビン市の

王化成市長一行がさる十一日

開く予定の黒龍

江省交易会に開

いて、「せひ新潟

市と友好都市関係を結

べれば、王化成市長

も、この年に

ハルビン市と友好都市関係を結

て、開港式を行なうことを

おもとめています。午後

六時新潟をあとにしてました。

都市間の交流が医療各分野

で盛んになつてきるふると

は大変うれしいこと

です」と述べた。

そして翌日には川上市長

ら、代役回りをして、午後

六時新潟をあとにしてました。

都市間の交流が医療各分野

で盛んになつてきるふると

は大変うれしいこと

です」と述べた。

そして翌日には川上市長</